

*Stratégies et rêves pour une
industrie plus automatisée à Cuba*

Image not found or type unknown

René Cano. Photo: Prensa Latina

La Havane, 8 nov. (RHC)- René Cano, directeur général de l'Entreprise industrielle d'informatique, de communication et d'électronique (Gedeme), a déclaré: "Le rêve de notre entité est de parvenir à Cuba à une industrie plus automatisée, moderne et avec de meilleures conditions technologiques d'ici 2030 et

c'est la direction dans laquelle s'oriente notre stratégie".

Dans une interview exclusive accordée à l'agence Prensa Latina, le dirigeant de Gedeme a déclaré qu'après l'approbation par l'État et le gouvernement des 43 mesures visant à renforcer l'entreprise publique socialiste, l'entité a entrepris un processus de restructuration afin de s'adapter aux nouvelles possibilités.

À partir des cinq unités commerciales de base (UEB), a-t-il dit, trois micro, petites et moyennes entreprises (MPME) d'État ont été créées. Après la conversion des UEB en MPME d'État, le problème a été rapproché des décideurs, ce qui est un avantage pour raccourcir le temps et corriger les difficultés.

Concernant les deux autres UEB qui font partie de Gedeme, il a souligné que leurs productions contribuent directement aux programmes de l'État conçus pour la transformation numérique et l'efficacité énergétique.

Un avantage actuel, et en application à Gedeme, est la distribution trimestrielle des bénéfices, en avançant aux employés une partie des bénéfices générés, qui, jusqu'à présent, dépassent une moyenne de neuf mille pesos cubains (CUP), a souligné le directeur.

À cet égard, René Cano a souligné qu'une destination importante est la construction et l'acquisition de logements pour sept travailleurs qui vivaient dans des abris pour 12 ans dans ces conditions inconfortables, et pour cela ils prévoient l'utilisation de quelques 800.000 CUP.

D'autres allocations de bénéfices ont été concentrées sur la formation, la stimulation et les projets de recherche, de développement et d'innovation, a-t-il ajouté.

Les produits de Gedeme sont commercialisés à travers des boutiques de commerce électronique en monnaie librement convertible (MLC) et en CUP, un service étendu depuis le 19 septembre qui a ajouté la vente directe à la population de téléphones portables, de lumières et d'autres appareils, et qui a dépassé en deux mois seulement sept millions de CUP.

Gedeme est la première entreprise productive du Groupe Electronique à pouvoir appliquer cette résolution, puisque d'un plan de vente de 215 millions de CUP à la fin du mois de septembre, elle a déjà dépassé 249 millions de pesos cubains, et pour octobre, 270 millions de CUP étaient prévus pour clôturer décembre avec 310 millions de CUP.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304323-strategies-et-reves-pour-une-industrie-plus-automatisee-a-cuba>



Radio Habana Cuba